

# Dem Christkind die Hand geben und Wünsche loswerden



*NN*  
*5. Dez. 2011*

Etwas zögerlich reicht der kleine Knirps dem Christkind die Hand. Es ist ja auch ein überwältigendes Erlebnis, die Himmelsbotin einmal persönlich kennen zu lernen. Beim Herzogenauracher Weihnachtsmarkt war das möglich. Einzelnen durften die Kinder zum Christkind — flankiert von zwei Engeln — treten und ihre Wünsche loswerden. Anschließend gab's vom Nikolaus noch Apfel, Mandarinen und Nüsse. Gewohnt souverän und mit viel Einfühlungsvermögen war wieder Nina Möhrenschlager ins Christkind-Gewand geschlüpft. Der Ansturm der Kinder hielt sich allerdings in Grenzen — leider spielte das Wetter beim diesjährigen Weihnachtsmarkt nicht so richtig mit.

Foto: Pfrogner